



Sacapuntas

TERESO MEDINA
RAMÍREZ

Buscan acuerdo de unidad para CTM

Se cierra la contienda por la Secretaría General de la Confederación de Trabajadores de México, a renovarse el próximo martes. La disputa está entre **Tereso Medina**, dirigente de la Federación de Trabajadores de Coahuila; y **Fernando Salgado Delgado**, actual secretario general adjunto. Aunque el presidente de la Federación de Trabajadores de la CDMX, **Alfonso Godínez Pichardo**, no da su brazo a torcer, lo cierto es que no ha logrado los apoyos requeridos. Además, se habla de pláticas entre los punteros para signar un pacto de unidad.

HIGINIO
MARTÍNEZ

Higinio quiere vicecoordinación

Se está armando un grillerío en la bancada de Morena en el Senado. Y es que el texcocano **Higinio Martínez** busca ser vicecoordinador y varios lo respaldan. Argumenta que en la pasada elección resultó ser el legislador más votado del país, con cinco millones de sufragios. Dice que lo platicará con el coordinador de la fracción, **Ignacio Mier**.

GUADALUPE
TADDEI

INE regresa al home office

Tomó el INE medidas para evitar un brote de sarampión entre su personal. El organismo, presidido por **Guadalupe Taddei**, detectó un caso positivo en la Dirección de Capacitación y de inmediato solicitó a todas las áreas activar el *home office* para la mayor parte de su plantilla laboral. Más vale pecar de desconfiados, dicen.

MANUEL
VELASCO

El Güero confía en acuerdo

Confía el líder de los senadores del PVEM, **Manuel Velasco**, en que se alcance un acuerdo sobre la iniciativa de reforma electoral. El chiapaneco destacó que en la Segob, a cargo de **Rosa Icela Rodríguez**, se escucharon sus propuestas y se muestra optimista de que serán tomadas en cuenta para la redacción final del documento.

JAVIER HERRERA
BORUNDA

Arranca la sucesión en la ASF

Inicia este jueves el proceso de elección del titular de la Auditoría Superior de la Federación, para el periodo 2026-2034. Ayer se aprobó la convocatoria en la Comisión de Vigilancia de ese organismo, presidida por el diputado **Javier Herrera Borunda**, y a más tardar el 11 de marzo deberá estar lista la terna de finalistas.

CUITLÁHUAC
GARCÍA

Veracruz, endeudado

Hablando de la ASF, resulta que en su más reciente informe reveló que Veracruz, está en el top de los estados más endeudados del país. El saldo de 2024, al cierre del gobierno de **Cuitláhuac García**, era de 48 mil 879.6 millones de pesos, y encima incurrió en incumplimientos en la entrega de información municipal.

HÉCTOR
DÍAZ-POLANCO

Se irá sin pena ni gloria

La militancia de Morena en la CDMX se pregunta dónde está su dirigente, **Héctor Díaz-Polanco**, prácticamente invisible desde que asumió el cargo, en noviembre de 2024. De hecho, ya se preparan para relevarlo este año, pero buscan que no incida en la designación de abanderados para la elección de 2027.